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Sporttauchverein 
  

Weilheim e.V. 
Mitglied im Verband Deutscher Sporttaucher e.V. (VDST), Bayrischen Landestauchsportverband e.V. (BLTV), Bayrischen Landessportverband e.V. (BLSV) 

1. Vorsitzender: Dr. Martin Goliasch, Zugspitzstrasse 19 ¾ 82362 Weilheim, Tel.: 017 17 33 33 88 

 
 
 

Protokoll vom 19.11.2022 
der Jahreshauptversammlung des Sporttauchverein Conger Weilheim e.V. 

 
 

TOP 1: Begrüßung und Bericht durch den ersten Vorsitzenden Dr. Martin Goliasch und 
Feststellung der Beschlussfähigkeit.  
 
Beginn: 18:30 Uhr         Ende 19:40 Uhr 
 
(Anwesenheitsliste als Anlage)   --  22 Mitglieder sind anwesend -- 
 
1) Er bedankt sich für das Erscheinen und stellt neue Mitglieder vor 
-   Peter Furjanic mit Sohn Lucas 
-   Tommy Bögl 
-   Hanno Tallmaier (persönlich anwesend) 
 
2) Bericht des 1. Vorsitzenden Dr. Martin Goliasch 
2a) Zur Freude Aller gab es in den Jahren 2021 +2022 keine Tauchunfälle ! 
2b) Das Antauchen am 01.Mai 2022 am Ditschi habe vielen Spaß gemacht,  
      hervorzuheben ist unsere „Jugend“ mit ihrem Enthusiasmus. 
      Danke an alle Helfer beim Tauchablauf – es wurde Jedem der wollte der Weg  
      ins Wasser leicht gemacht. 
-     ein Wunsch: Alle Hände sind bei solchen Veranstaltungen gefragt und  
      tatkräftige Hilfe bei der Durchführung und der Planung ist wünschenswert. 
- Danke ganz besonders an Manfred und auch Sandra für die Organisation und
      das Catering. 
2c) die „Männertour im Juli 2022 war schön und tiefenentspannt. 
      Alle sagen DANKE an Martin und Martin bedankt sich bei seiner Frau fürs  
      „Freigeben“ 
2d) die Familientour im August 22 nach Pag war auch schön 
-     Peter hat Bronce repetiert und Lucas hat „Kinder Bronce“ mit Bravour bestanden. 
-     Im Dezember 2021 hatten wir keine Weihnachtsfeier, dafür freuen wir uns schon  
      auf die Feier am 10.12.2022 bei Erika in Huglfing (bisher nur 11 Anmeldungen) 
 
3) Geplant für das Jahr 2023 
3a)Antauchen am 01.Mai 2023 (ein Montag) 
--  Sandra schlägt vor: wieder einmal an den Walchensee zu gehen. Diesem Wunsch  
    wird nach kurzer Diskussion entsprochen. – sollte aber das Wetter oder andere 
    Umstände es erfordern kann noch immer kurzfristig auf den Ditschi umgeswitcht  
    werden. 
3b)am 04.03.2023(ein Samstag) wird ein 1. Hilfe Kurs im Vereinsheim angeboten 
     Beginn 09.00Uhr mit Dr. Martin Goliasch und Dr. Sebastina Zuber. 
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3c) Sommerfest ist am 24.06.202 ab 14:00 geplant > bitte Mithilfe bei der Organisation! 
      Erst Tauchen, dann feiern. Wie immer am Ditschi im Vereinsheim > Sandra hilft bei 
      der Koordination des Buffets. 
3d) Männertauchen ist 2023 „ein Daedalus Spezial“ vom 04.-11.Mai  
      > Kosten ca. 1050,-€ (+Flug) >> bitte bei Martin anmelden! > es gibt noch 10 Plätze 
 
3e)Jürgen organisiert eine Tour im Juli „Sham el Naga“ Näheres noch nicht bekannt. 
3f) die Familientour nach Pag vom 12.08.-28.08.2023 wird vom Ralf Riens geplant und 
     durchgeführt. (Familie Goliasch nimmt sich eine Auszeit) 
3g)Martin plant im Sommer ein WE am Gardasee - http://www.campeggiobavaria.it/de/  
     gemeinsam wird der Termin 30.06. -01.07.2023 besprochen. > der Campingpatz hat 
     2 Bereiche ( für Camper und für Campingheimnutzer) 
3h) für das Jahr 2022 haben wir die Zufahrtsgenehmigung vom BLTV für den  
      Stanrberger See bekommen. Für 2023 soll das Ausgabeverfahren auf ein 
      Auslosungsverfahren geändert werden.  
3i)Törggelen findet wieder im Herbst statt und Eistauchen ist angedacht und wird 
    spontan geplant 
 
TOP 2: Bericht des Trainers Herr. Steffen Pusch 

- In der Corona-Zeit ist das Training gut besucht worden, jetzt aber sei die 
Anzahl der Trainingsbesucher sehr übersichtlich. 

- Ein immer wiederkehrendes Thema ist, dass den Vorschlägen und 
Anregungen des Trainers nicht Rechnung getragen würde. 

- Alle sind erwachsen und können sich ihr Training auch gerne selber 
gestalten, aber dann stellt sich die Frage, ob überhaupt noch ein Trainer 
notwendig ist. 

- Steffen bittet nun – da er zeitlich, beruflich sehr eingeschränkt ist- nicht 
mehr als Trainer zur Verfügung zu stehen 

1) Manfred bittet Steffen sehr, sich doch noch einmal wählen zu lassen und 
schlägt vor, mit Steffen ein Konzept zu erarbeiten, so dass Steffen nicht 
mehr jeden Mittwoch das Training leiten muss, dafür aber an „seinen“
Mittwoch-Trainingstagen ein Trainings-Programm anbietet, dieses kann 
auch auf der Internetseite veröffentlicht werden. 

- Steffen erklärt sich zu einer weiteren Kandidatur bereit 
 
Top 3: Bericht der Rechnungsführerin Erika Bauer für das Jahr 2021 

- Bericht siehe Anlage 
 
 
TOP 4: Bericht der Kassenprüfer Hilde Quaschny und Manuela Aigner 

- Die Kasse wurde am 07.11.2022 geprüft 
- Alle Unterlagen, Belge waren komplett und ordentlich geführt 
- Es gab keine Beanstandungen  

 
TOP 5: Entlastung des Vorstandes   

- Die Sitzungsleitung wird an Hilde Quaschny übergeben 
- Sie beantragt korrekt und ordnungsgemäß die Entlastung des Vorstands 
- Der Entlastung wird mit 18 Ja-Stimmen und 4 Enthaltungen stattgegeben. 
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TOP 6: Bildung Wahlausschusses 
- In den Wahlausschuss werden Dietmar Ahl, Sandra Goliasch und Claudia Bauer 

berufen und mit 19 Ja-Stimmen und 3 Enthaltungen bestätigt. 
- die Wahl per Akklamation wird von Dietmar Ahl beantragt und mit 22 Ja-Stimmen 

bestätigt 
 
TOP 7: Vorstandswahlen 
 

- 1.Vorsitzender: Dr. Martin Goliasch  
21 Ja- Stimmen und 1 Enthaltung 
Dr. Martin Goliasch nimmt die Wahl an 

 
- 2. Vorsitzender: Dr. Manfred Watzele 

21 Ja- Stimmen und 1 Enthaltung 
Dr. Manfred Watzele nimmt die Wahl an 

 
- Rechnungsführerin: Erika Bauer 

21 Ja- Stimmen und 1 Enthaltung 
Erika Bauer nimmt die Wahl an 

 
- Schriftführerin: Gabriele Ahl-Pokorny 

21 Ja- Stimmen und 1 Enthaltung 
Gabriele Ahl-Pokorny nimmt die Wahl an 

 
- Leitender Trainer: Steffen Pusch 

21 Ja- Stimmen und 1 Enthaltung 
Steffen Pusch nimmt die Wahl an 
 

 
- 2 Beisitzer: Rolf Quaschny und Joachim Walther 

20 Ja- Stimmen und 2 Enthaltungen 
Rolf Quaschny und Joachim Walther nehmen die Wahl an
 

 
- 2 Kassenprüfer: Hilde Quaschny und Manuela Aigner 

22 Ja- Stimmen und 2 Enthaltungen 
Hilde Quaschny und Manuela Aigner nehmen die Wahl an
 

 
Damit ist die Wahl abgeschlossen und Dr. Marin Goliasch übernimmt die 
Sitzungsleitung. 
 
Martin bedankt sich bei Branka Krone, die in vielen Jahren den Verein begleitet und in 
ihrer Funktion als Schriftführerin tatkräftigst unterstütz hat. Er bedauert, dass sie sich 
aus persönlichen Gründen, zurückgezogen hat. 
 
Martin bittet alle Vereinsmitglieder, jederzeit Wünsche und Ideen zu äußern, sie 
einzubringen und miteinander zu kommunizieren. 
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TOP 8: Verschiedenes – Anträge etc. 
1. Manfred schlägt vor, die Website mehr zu nutzen 

- Termine, auch private Tauchreisen, auszutauschen und damit 
Vereinsfreunden die Möglichkeit zu geben, daran teilzunehmen 
> die Website wird z. Zt. von Manfred betreut 

2. Florian wird gebeten sich um einen Tauchtermin und Modalitäten am 
Tegernsee zu kümmern, er wird von Martin unterstützt. 
 

Im Anschluss gibt es ein geselliges Beisammensein, angeregte Gespräche 
und vertiefen der Vereinsfreundschaften. 
 
 
 
 
 
________________________   _________________________ 
Schriftführung:  Gabriele Ahl-Pokorny   Vorsitzender: Dr. Martin Goliasch 
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